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Presidente: Gerson de Carvalho Pereira 

Vice-Presidente: Acácio Givanno 

Primeiro -Secretário: Sebastião Teixeira 

Segundo-Secretário: Erasmo de Carvalho Filho 

 

Por convocação do Presidente, Gerson de Carvalho Pereira, através das parlamentares, ao 

segundo dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às dez horas, hora regional, no Plenário 

Celso Barbosa da Câmara Municipal de São Desidério, estado da Bahia, perante à referida 

Câmara Legislativa.  Ana Cristina oradora, iniciou dizendo que a presente sessão terá como pauta 

a posse da mesa diretora do biênio 2023/2024, a qual tem como membros: Presidente Gerson 

de Carvalho Pereira, Vice-Presidente Acácio Givanno, Primeiro-Secretário Sebastião Teixeira e 

Segundo-Secretário Erasmo de Carvalho Filho.  O ex-presidente Paulo Luciano iniciou 

cumprimentando à todos os presentes e seguiu convocando os membros eleitos da nova mesa 

diretora para assinarem seus documentos de posse, após a assinatura de todos os membros nos 

termos de posse, o ex-presidente Paulo Luciano desfez a mesa anterior e convocou para compor 

a mesa diretora biênio 2023/2024 como Presidente Gerson de Carvalho Pereira, Vice-Presidente 

Acácio Givanno, Primeiro-Secretário Sebastião Teixeira e Segundo-Secretário Erasmo de 

Carvalho Filho, que tomaram posse naquele mesmo momento. Após a composição da nova 

mesa diretora, todos ficaram de pé para a execução do hino nacional, em seguida Ana Cristina 

convocou o padre para que o líder religioso fizesse uso da tribuna. Em seguida Ana Cristina 

passou a palavra aos senhores vereadores para que fizessem uso da tribuna pelo tempo 

regimental de 5 minutos. 

O vereador Marusan Ferreira, iniciou sua fala cumprimentando à todos os presentes, seguiu 

parabenizando a nova mesa diretora e desejando ao novo presidente que continue realizando  

os trabalhos de forma harmônica, desejou sorte à todos, afirmou que o mais importante é o 

desenvolvimento do município, desejou que Deus proteja e ilumine o atual presidente Gerson 

de Carvalho, se despediu agradecendo e desejando que todos fiquem com Deus. 

O vereador Joacy Ferreira, o mesmo iniciou sua fala cumprimentando e agradecendo à todos os 

presentes ex-vereadores, ex-presidente Manoel Bega, mulheres, funcionários, e demais 

pessoas, seguiu dizendo que sente prazer em ver o atual presidente Gerson de Carvalho 

ocupando essa cadeira, pediu para que o mesmo mantenha a coerência e união, agradeceu e 

parabenizou o presidente, parabenizou também toda a mesa diretora, agradeceu ainda o ex-

presidente dessa casa Paulo Luciano, afirmando que o mesmo executou seu papel com 

excelência na realização dos trabalhos dessa casa, disse ainda que o ex-presidente proporcionou 

a união entre os poderes Executivo e Legislativo, se declarou grato por assistir e fazer parte da 



posse da atual mesa diretora, seguiu agradecendo mais uma vez à todos os presentes e 

afirmando que Jesus é o caminho. 

O vereador João Neres, o vereador iniciou sua fala desejando uma boa noite à todos, seguiu 

cumprimentando o prefeito, a primeira dama e todas as mulheres, as autoridades religiosas, os 

ex-vereadores, seguiu agradecendo à Deus e ao divino espírito santo, seguiu parabenizando o 

atual presidente Gerson de Carvalho, ressaltando sua competência e falando sobre sua carreira 

política, desejou sorte ao mesmo e afirmou que o bom trabalho continuará, seguiu 

parabenizando o prefeito por seus feitos e se declarou orgulhoso por fazer parte dessa equipe, 

parabenizou toda a mesa diretora, desejou toda sorte do mundo e pediu a Deus para que seja 

um ano de paz, se despediu agradecendo. 

Vereador Jorge Cavalcante, o vereador iniciou sua fala cumprimentando à todos os presentes, 

mesa diretora, prefeito, mulheres e nome da primeira dama Denise, cumprimentou também o 

corpo de segurança presente, sua família, seguiu agradecendo e parabenizando o prefeito José 

Carlos, seguiu parabenizando o atual presidente e a mesa diretora, falou sobre a dificuldade de 

se fazer política, falou ainda sobre a maneira como aconteciam as eleições para presidente da 

câmara e a maneira democrática como é feita hoje na gestão do prefeito José Carlos, de maneira 

harmônica e democrática, seguiu falando sobre a posse do atual presidente da república Lula, 

afirmou que São Desidério está no caminho certo, disse ainda que essa casa entrará para a 

história, afirmando que aqui as coisas são feitas sem corrupção, finalizou seu discurso deixando 

um abraço para todos e agradecendo. 

Vereador Jair Lisboa, iniciou sua fala desejando um bom dia à todos, cumprimentando os 

presentes, seguiu falando e parabenizando o prefeito José Carlos pelo trabalho que vem 

desempenhando, agradeceu e parabenizou o ex-presidente Paulo Luciano pedindo uma salva 

de palmas para o mesmo, afirmou que o trabalho do mesmo foi brilhante, desejou sorte para o 

vereador, seguiu agradecendo e desejando paz, saúde à todos, finalizou sua fala desejando um 

bom dia à todos. 

Vereador Jânio de Carvalho, o mesmo iniciou sua fala agradecendo à Deus pela oportunidade 

de estar aqui, cumprimentou toda a mesa diretora, seguiu cumprimentando p prefeito e sua 

esposa, todas as mulheres, secretários de governo, os representantes da polícia aqui presentes, 

os colegas ex-vereadores, a imprensa, autoridades eclesiásticas, afirmou que é importante num 

evento como esse ter a presença de Deus, cumprimentou e agradeceu sua equipe de gabinete, 

a procuradora doutora Kelly Portela, agradeceu a oportunidade de estar aqui, afirmou que é 

uma satisfação ter a presença de todos aqui, agradeceu também a todos que acompanham nas 

redes sociais, afirmou que a casa do povo tem se desenvolvido muito, seguiu falando sobre o 

trabalho que vem sido desenvolvido pelo prefeito José Carlos, agradeceu e parabenizou os 

colegas em especial ao ex-vereador Paulo Luciano, afirmou para o atual presidente Gerson de 

Carvalho, que assim como esteve presente ao lado do vereador Paulo Luciano, estará presente 

a seu lado também, disse ainda que a câmara de vereadores hoje é alinhada e comprometida 

com o município, falou sobre tudo que foi feito nos últimos anos, afirmou que os trabalhos tem 

se desenvolvido com grande avanço, disse ainda que continuará dessa maneira, falou que o 

maior objetivo é o desenvolvimento do município, fez a leitura de um trecho bíblico, desejou 



sorte ao presidente eleito Lula e ao governador Jerônimo, se despediu agradecendo e desejando 

que todos fiquem com Deus. 

O vereador Paulo Luciano, iniciou sua fala cumprimentando à todos os presentes, seguiu 

cumprimentando o presidente Gerson de Carvalho, desejando sorte ao mesmo e ressaltando 

sua capacidade e competência, parabenizou também a nova mesa diretora, cumprimentou o 

prefeito José Carlos e sua esposa, as autoridades policiais, a esposa e a família do presidente 

Gerson de Carvalho, deixou sua gratidão para com toda família, cumprimentou ainda os 

secretários de governo, ex-vereadores, funcionários e nome da procuradora Kelly Portela, 

afirmou que é privilegiado e com Deus na frente tudo da certo, afirmou que continuará 

trabalhando para auxiliar o atual presidente, e disse aia que os trabalhos continuarão ocorrendo 

em harmonia, garantiu ao prefeito que o trabalho continuará sendo da mesma maneira em prol 

do desenvolvimento do município, afirmou a responsabilidade por parte dos vereadores e 

encerrou sua fala desejando um ano de 2023 abençoado com a permissão de Deus. 

Vereador Cleusnélio Santana, o mesmo iniciou agradecendo a Deus e desejando toda honra e 

glória, seguiu desejando sorte para o presidente Gerson de Carvalho, parabenizou também a 

mesa diretora, cumprimentou também o prefeito José Carlos, seguiu falado sobre obras e tudo 

que vem ocorrendo no município, cumprimentou a toda plateia, segui parabenizando o ex-

presidente Paulo Luciano pelo trabalho que realizou no biênio anterior, seguiu cumprimentando 

o público, sua família e amigos, a família do presidente, a primeira dama Denise, disse ainda que 

inicia mais um ano grato à Deus por tudo, reafirmou seu compromisso junto com seus colegas 

vereadores, com o objetivo de trabalhar em prol do povo, reafirmou também sua parceria com 

o prefeito e toa a sua equipe, declarou seu total apoio e desejou a todos sabedoria para 

realização dos trabalhos, se declarou grato a Deus e a sua família, se declarou feliz em ser 

vereador apesar de não ser fácil, desejou a todos um feliz 2023 e encerrou sua fala afirmando 

que ainda há muito o que se fazer, se despediu e desejou a todos um bom dia. 

O vereador Acácio Givanno, iniciou desejando um bom dia a todos, agradecendo a Deus pela 

oportunidade, cumprimentou o presidente Gerson de Carvalho, os prestes, autoridades políticas 

e religiosas, a primeira dama, secretários de governo, chefes de gabinete, se declarou feliz por 

participar desse momento solene, agradeceu aos colegas pela confiança, afirmou que será feito 

um bom trabalho mantendo a união, agradeceu também sua equipe de gabinete, afirmou que 

o ano que se inicia será bem melhor para todos, parabenizou o ex-presidente Paulo Luciano pelo 

trabalho que foi realizado, e parabenizou o atual presidente Gerson de Carvalho, desejou que 

os trabalhos sejam conduzidos da melhor maneira e que a mesa diretora dê o melhor de si, fez 

citações em frases, agradeceu à si mesmo por suas lutas diárias e por enfrentar tudo com força 

e coragem, deixou uma frase reflexiva para o atual presidente e se despediu de todos deixando 

um forte abraço e desejando que todos fiquem com Deus. 

Ana Cristina convocou o vereador e segundo secretário Erasmo de Carvalho Filho para fazer uso 

da tribuna. 

Vereador Erasmo de Carvalho, iniciou saldando os colegas da mesa diretora, pediu sabedoria e 

discernimento, cumprimentou os colegas vereadores, cumprimentou e parabenizou o prefeito 

e sua esposa Denise, os secretários, amigos e ex-vereadores, saldou os funcionários em nome 

da procuradora Kelly Portela, se declarou feliz e mais consciente, leu uma frese e em seguida 



uma reflexão sobre sua maneira simples de trabalhar, desejou que o ano de 2023 seja bom e 

encerrou agradecendo o apoio. 

O vereador Sebastião Teixeira, iniciou cumprimentando a mesa diretora e os colegas 

vereadores, seguiu agradecendo o vereador Paulo Luciano pelos trabalhos realizados, seguiu 

parabenizando o atual presidente Gerson de Carvalho, pediu para que os vereadores tenham 

autonomia para representar suas comunidades, cumprimentou seus familiares e moradores de 

roda velha, cumprimentou os ex-vereadores, secretários, chefe de gabinete Tony Linhares, os 

funcionários dessa casa em nome da procuradora Kelly Portela, os líderes religiosos presentes, 

as autoridades policiais, se dirigiu ao prefeito fazendo agradecimentos pelo trabalho prestado, 

falou sobre sua carreira política ao lado do prefeito José Caros e disse que continuará a seu lado, 

se despediu de todos agradecendo. 

Prefeito José Carlos de Carvalho, o mesmo iniciou seu discurso desejando um bom dia à todos 

e todas, agradeceu por todas as palavras ditas em sua intenção, agradeceu e disse que deseja 

que essas palavras sirva pra nortear o andamento dos trabalhos, seguiu cumprimentando a 

mesa diretora, os ex-vereadores, o major Giovane, o comandante Erlos, secretários, todos os 

presentes, cumprimentou ainda todos os ex-presidentes dessa casa, afirmou que cada um foi 

importante e deixou seu legado, cumprimentou sua esposa Denise e a família de todos os 

vereadores presentes, afirmou que sabe e valoriza a importância que a família tem, 

cumprimentou todos os vereadores, parabenizou a ex mesa diretora, em especial ao ex-

presidente Paulo Luciano, ressaltando suas qualidades, dizendo que o mesmo sempre foi 

cordial, sereno e competente ao conduzir os trabalhos dessa casa, agradeceu ainda pela 

celeridade e rapidez com que o mesmo solucionava as demandas, surgiu parabenizando o atual 

presidente Gerson de Carvalho, falou sobre as dificuldades em fazer política, desejou sucesso 

ao novo presidente, desejou serenidade e compromisso para com a população, pediu que o 

mesmo continue tendo sabedoria e serenidade, pediu para que o mesmo tenha sabedoria para 

que o mesmo saiba lidar com o poder, que essa câmara sempre ande de forma harmônica, 

desejou que o novo presidente tenha respeito, cordialidade e compromisso, pediu respeito para 

com o funcionários e toda a população e desejou que os trabalhos continuem sendo feitos da 

maneira harmoniosa que vem sendo realizados, seguiu falando sobre a posse do presidente do 

Brasil eleito Lula, desejou boa sorte e sua torcida para que o Brasil venha a se desenvolver, falou 

também sobre a vitória do governador Jerônimo, em relação ao presidente dessa casa Gerson 

de Carvalho, desejou que o mesmo venha a fazer um maravilhoso mandato, trabalhando de 

forma harmoniosa e respeitosa entre câmara e prefeitura, finalizou sua fala desejando um ótimo 

dia e ótima semana à todos. 

Ana Cristina, fez uma narrativa sobre a história pessoal e carreira política do atual presidente 

Gerson de Carvalho Pereira (Gerson da Coelba). Relatou todos os seus feitos políticos, entre eles 

8 mandatos consecutivos e o vereador que mais vezes ocupou a cadeira de presidente com a 

marca de 3 mandatos, além de ter o marco do vereador eleito com maior número de votos, uma 

carreira política e pessoal brilhante, digna de tal homenagem. O mesmo foi convidado à fazer 

uso da tribuna. 

O presidente Gerson de Carvalho Pereira, o mesmo convidou o vice-presidente Acácio Givanno 

para fazer uso de sua cadeira, para que o presidente pudesse fazer uso da tribuna,  iniciou sua 



fala desejando um bom dia à todos, cumprimentou a mesa diretora, o prefeito e primeira dama, 

os colegas, a sua família, ressaltando que esta é  base de tudo, agradeceu pela presença dos 

mesmos hoje aqui, desejou que sua mãe estivesse presente hoje, e justificou a ausência da 

mesma, cumprimentou e a gradeceu ao padre Celso, os ex-vereadores  que foram seus colegas, 

os secretários municipais, assessores, cumprimentou também todas as pessoas que se 

deslocaram de seus lares para prestigiar essa sessão solene, externou seus agradecimentos 

especiais ao excelentíssimo prefeito e aos colegas que de forma unanime o puseram na 

presidência dessa casa, e assegurou a todos o suporte legal e estrutural possível nesse pleito de 

sua gestão, afirmou ainda ter convicção que o presidente não é o único agente de transformação 

necessário para o município, afirmou que é um funcionário público com o compromisso de 

ajudar o povo, disse ainda que seu terceiro mandato como presidente tem maior 

responsabilidade, frisou que as divergências de opiniões são saudáveis, afirmou que todos, 

independente de partido e ideologia vão trabalhar de forma a atender o interesse da sociedade 

na busca do desenvolvimento. Disse ainda que essa câmara vai procurar ter um relacionamento 

harmônico com o executivo e judiciário, afirmou que a mesa diretora continuará conduzindo de 

forma brilhante a condução desses trabalhos, parabenizou mais uma vez seus colegas e afirmou 

ter total confiança nos mesmos, afirmou que existirá parceria entre todos os poderes, falou 

também aos funcionários ressaltando a competência e comprometimento de todos, declarou 

que todos os funcionários encontrarão seus direitos assegurados e valorização merecida, 

declarou aos colegas que a confiança posta não será esquecida, falou que a união prevalecerá 

para o desenvolvimento do município, garantiu que a harmonia será inquestionável e que o 

trabalho árduo será executado com a garantia do presidente, finalizou sua fala com as sábias 

palavras de Pablo Picasso, “o que já fiz não interessa, só penso naquilo que ainda não fiz”. 

Afirmou que é esse seu objetivo para presidir em um pleito harmônico, finalizou sua fala 

agradecendo e desejando um 2023 com muita saúde e prosperidade pedindo benção divinas 

para todos. 

Ana Cristina, em nome dessa casa legislativa, parabenizou a atual mesa diretora e agradeceu a 

presença do prefeito, senhores vereadores, dos familiares, dos presentes, funcionários, 

secretários de governo, a toda a comunidade em geral, finalizando assim o ato de posse da mesa 

diretora do biênio 2023/2024, lembrando que os trabalhos legislativos retornarão no início de 

fevereiro, convidando à todos para um coffee break e desejando um bom dia. Tendo cumprido 

todas as finalidades e nada mais havendo a tratar, Presidente agradeceu a presença de todos e 

com a presença de Deus declaro encerrada a presente sessão. Eu Sebastião Teixeira, Primeiro 

Secretário, determino que a presente ata lavrada, após lida e não havendo retificação ou 

impugnação, vai ser publicada pelo assim senhor Presidente, nos termos do § 5° do art. 93 do 

Regimento Interno deste Municipal de São Desidério, dois de janeiro de dois mil e vinte e três. 

 

São Desidério-BA 

02 de janeiro de 2023 


